Saludo voceado y con énfasis. Al leer estas frases, denle el soniquete y entonación que ustedes y yo sabemos...

Esto es sólo una pequeña muestra de nuestro "dialecto", que haber hay muchas más expresiones o "palabrejas" propias de Daimiel, tanto es así que podríamos "inclusivamente" crear nuestro diccionario de modismos.

Pues bien: reunidas las mentes más confusas del pueblo, hemos decidido proponer a nuestros políticos locales que vayan preparando un borrador de estatuto para Daimiel, que es nuestra patria y lugar en el que uno, además de nacer, se encuentra agusto.

Tenemos "idioma" propio, tenemos vino muy importante-, tenemos Tablas, tenemos trigo, tenemos cebada, tenemos chorizos, tenemos morcillas, tenemos "porrazos", tenemos "tiznao", tenemos la "polla negra"-especie de gallina autóctona, no confundir-, tenemos políticos importantes, tenemos deportistas de élite, tenemos torero de categoría, tenemos panizo, tenemos aceite, tenemos anchoas, tenemos autovías, tenemos caja rural, tenemos de "tó"...! Si no nos falta de ná...! ¿Vamos a ser nosotros menos?. Tenemos himno "Somos de Daimiel"-, tenemos bandera, Banda y música...

Señores políticos, un estatuto ya.

Pero sepan quienes gusten venir a nuestra tierra, vía estación del ferrocarril, que se encontrarán en nombre de todos los daimieleños, el siguiente slogan: "bienvenidos a Daimiel, la tierra del "tó", "cucha" y "arrea".

